

Besuch im Bürgerbüro weiterhin mit Terminvergabe Fotos für Ausweise müssen in Papierform vorliegen

Zu Beginn der Corona-Pandemie hat das Bürgerbüro der Stadt Datteln damit begonnen, Termine für Bürger*innen zu vergeben. „Das hat Vorteile für beide Seiten – sowohl für die Bürgerin*innen als auch für die Abläufe im Rathaus“, sagt Dirk Rogge, Leiter des Bürgerbüros, „deshalb werden wir weiterhin mit der Terminvergabe arbeiten.“

Darüber hinaus macht Rogge darauf aufmerksam, dass Passfotos für Personalausweise sowie für Reisepässe und Kinderausweise etc. weiterhin in Papierform mitgebracht werden müssen. „Das Verarbeiten von Foto-Dateien ist mit dem aktuellen Verfahren leider noch nicht möglich“, sagt der Bürgerbüro-Leiter.

Aufgrund der weiterhin bestehenden Regelungen im Rahmen der Corona-Pandemie wird das Bürgerbüro auch weiterhin nicht an Samstagen öffnen. Rogge signalisiert aber, dass das Bürgerbüro-Team aber bemüht sei, den Bürger*innen bei der Terminvergabe möglichst weit entgegenzukommen.